



**CURSOS Y
Diplomados
ITESO**

**Chat
AI**

TALLER

INTELIGENCIA ARTIFICIAL EN ACCIÓN

Lleva tu visión empresarial más allá de lo convencional con el poder de la Inteligencia Artificial.

Descripción

Aprende a aplicar la inteligencia artificial en escenarios reales para transformar tu entorno profesional. Este curso te proporcionará herramientas prácticas y conocimientos avanzados para desarrollar soluciones innovadoras con IA, mejorando procesos y decisiones estratégicas.



Inicio

04 de abril 2025



Duración

8 horas en 2 sesiones



Modalidad

Presencial



Horario

Sesiones presenciales:
Viernes de 17:00 a
21:00 horas
y
Sábado de 9:00 a
13:00 horas



Inversión

**Boleto empresarial
3 personas:**
\$11,000 MXN

**Boleto individual
Comunidad ITESO:**
\$4,000 MXN

**Boleto individual
público general:**
\$5,500 MXN

Si desea pagar en otra moneda, se utilizará el tipo de cambio del día en que se realice el pago

Objetivo Capacítate para optimizar procesos, automatizar tareas y tomar decisiones estratégicas desde una perspectiva ética. Este taller te brindará las herramientas necesarias para incrementar tu productividad y destacar en un mercado competitivo mediante el uso práctico de la Inteligencia Artificial Generativa.

Dirigido a: Empresarios visionarios, emprendedores innovadores, profesionales de TI y marketing, así como directores y gerentes dinámicos que buscan integrar soluciones de inteligencia artificial en sus procesos de negocio, mantenerse a la vanguardia de las últimas tendencias tecnológicas y transformar sus estrategias empresariales. Este taller está diseñado para aquellos con poca o ninguna experiencia previa en inteligencia artificial.

- Beneficios del programa:**
- Optimización de procesos y tareas mediante IA.
 - Incremento de la eficiencia y diferenciación en el mercado.
 - Conocimientos prácticos y aplicables en el uso de herramientas de IA Generativa.
 - Sesión personalizada de asesoría para implementar lo aprendido.

Requisitos

- Equipo de cómputo portátil propio.
- Cuenta en Chat GPT Plus (deseable).

Metodología

Taller estructurado en dos sesiones, cada una dividida en una parte teórica y una parte práctica, complementada con una sesión de dudas y respuestas.

En la semana posterior a terminar las sesiones presenciales, se dará una sesión acompañamiento y asesoría de 50 min.

Las y los participantes aprenderán a implementar soluciones de IA para mejorar la eficiencia y la innovación. Ideal para aquellos con poca experiencia en IAG, este taller proporciona una introducción esencial sin profundizar en técnicas avanzadas.

Acreditación

Esta experiencia educativa requiere de autogestión y autonomía, para la ejecución y seguimiento del programa.

Para acreditar el diplomado es necesario:

- Participar activamente, ya que el principal actor y sujeto de acción en torno a su propio aprendizaje es la persona participante.
- Cumplir con el 80% de los entregables (actividades, tareas o productos).
- Contar con un 80% de asistencia a las sesiones.
- Al completar y acreditar el programa, se entregará un Diploma.

CONOCE A LOS EXPERTOS

Coordinación **Dr. Carlos López Monsalvo**

Doctor y maestro en Administración de la Innovación Tecnológica por el INPL de Nancy, Francia. Ingeniero Mecánico y Eléctrico por el ITESM. Ha cursado diferentes programas especiales de perfeccionamiento tanto nacionales como internacionales, como el Programa de Alta Dirección en Innovación y Tecnología del IPADE y el Programa de Prospectiva y Creación de Escenarios por el Instituto SAMI y la Universidad de Cambridge.

Experto en innovación empresarial y gestión de tecnología; cuenta con una trayectoria de 20 años en el desarrollo de organizaciones innovadoras para generar plataformas de innovación. Experiencia relevante en distintas industrias como alimenticia, metalmecánica, alta tecnología, educación y farmacéutica, con un enfoque en la formación de agentes de innovación, organizaciones inteligentes y modelos de innovación que contribuyan al portafolio de proyectos de alto valor. Ex Presidente del Consejo Técnico de la Fundación Premio Nacional de Tecnología e Innovación A.C.

Profesores **Luis Raúl De la Cerda**

Socio fundador de NextWave AI, empresa enfocada en la implementación, desarrollo y consultoría en inteligencia artificial. Adicionalmente, es socio y director del área de marketing y desarrollo en Estrasol, corporativo con más de 25 años de presencia en el sector tecnológico. A lo largo de su carrera, Luis Raúl ha colaborado en más de 100 proyectos relacionados con marketing y tecnologías de la información, donde se ha destacado por su enfoque estratégico y su habilidad para idear y ejecutar soluciones efectivas. Su amplia experiencia en la integración de estrategias de marketing con las últimas innovaciones tecnológicas lo posiciona como un líder en la transformación digital y en la aplicación práctica de la inteligencia artificial en los negocios.

Miguel Huerta

Cofundador de NextWave AI y socio fundador y director de la agencia digital Punto Reactivo, es también catedrático en ITESO. Con una trayectoria que abarca más de una década, Miguel ha sido una figura clave en proyectos de innovación en diversas industrias. Su enfoque combina el diseño y desarrollo de soluciones digitales vanguardistas con la investigación y desarrollo de productos, empleando la creatividad como un elemento fundamental para crear soluciones altamente competitivas. En NextWave AI, Miguel aplica su experiencia en el ámbito digital para impulsar la integración de la inteligencia artificial en diversas aplicaciones de negocios, contribuyendo significativamente a la transformación digital y la innovación tecnológica.

Ivett Márquez Juárez

PROMOTORA

 +52 (33)3669 3482 / +52 (33)3669 3484
 diplomados@iteso.mx / ivett@iteso.mx
 +52 (33) 32 00 73 77

El ITESO se reserva el derecho de apertura del programa en caso de no cubrir el mínimo requerido de participantes. El contenido de esta ficha se encuentra sujeta a cambios sin previo aviso.